

## EL INSTITUTO MEXICANO DE CONTADORES PÚBLICOS, A.C. RECONOCE A CATEDRÁTICOS DEL INSTITUTO TECNOLÓGICO DE NUEVO LAREDO



EL Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C. (IMPAC) en Nuevo Laredo, ha decidido otorgar a la L.A.E Ana Bertha Castro Torres y al C.P.C. Ángel Pineda Zapata, catedráticos del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, el Reconocimiento al “Mejor Artículo del Año 2019”, por su colaboración en la revista Contaduría Pública, con el artículo “La transformación Académica en las Universidades”, publicado en la edición 554 en el mes de octubre de 2018.

## ESTUDIANTES DEL TECNOLÓGICO NACIONAL DE MÉXICO CAMPUS NUEVO LAREDO PRESENTES EN EL XXIV VERANO DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA Y TECNOLÓGICA DEL PACÍFICO 2019



Estudiantes del TecNM Campus Nuevo Laredo estuvo presente en el XXIV Verano de Investigación Científica y Tecnológica del Pacífico 2019, que convoca el programa Delfín se llevó a efecto del 21 al 24 de agosto del presente año en Bogotá, Colombia en el tema de Gerencia de la Innovación desarrollando Sistemas de Innovación en las pyme del sector de alimentos de bebidas en Colombia y México.

Este verano los estudiantes de Ingeniería en Gestión Empresarial: Oziel Guerrero Benavides y Ana Kristel Guevara realizaron su estancia en la Corporación Universitario un Minuto de Dios (UNIMINUTO) a cargo del Dr. Roberto Antonio Ríos León; donde identificaron y analizaron los sistemas de innovación empresarial en las pyme del sector de alimentos y bebidas, mediante un estudio comparativo entre Colombia y México con la finalidad de diseñar un modelo de gestión de la innovación. Cabe mencionar que el trabajo está en continuo desarrollo para la elaboración de un estudio de caso a través de un libro donde los participantes serán co-autores del mismo. También los estudiantes realizaron visita al Laboratorio e Innovación Ambiental en Cundinamarca (CAR); asistieron al taller de "Apropiación Social del Conocimiento y la Investigación" con 12 investigadores internacionales procedentes de distintas universidades de México donde se brindó herramientas para la innovación y como a partir de sus investigaciones podrán transferir esos conocimientos a las comunidades en el Parque Científico de Innovación Social de Bogotá (PCIS) y participaron en el programa de Radio UNIMINUTO.

El Tecnológico de Nuevo Laredo sigue demostrando a través de sus estudiantes su capacidad académica posicionando a la universidad en el mapa internacional con la finalidad de que en los próximos años pueda tener una participación de gran impacto con muchos más estudiantes.

# PLÁTICA DE INDUCCIÓN PARA LOS ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO



En la Sala Audiovisual del 2 al 6 de septiembre del presente año, se llevó a efecto una Plática de Inducción para los estudiantes de nuevo ingreso del Tecnológico Nacional de México Campus Nuevo Laredo.

Con la finalidad de dar a conocer a los alumnos de nuevo ingreso sobre los procesos que se llevan a efecto, a partir de su inscripción y durante su estancia como estudiante del instituto.

Así mismo se les dio a conocer información de los Sistemas de Gestión de Calidad, Ambiental y Energía

Este evento estuvo organizado por el Departamento de Desarrollo Académico a cargo de la Lic. Karina Aidee Rojas Coronel, contando con la colaboración de los departamentos de Servicios Escolares, Actividades Extraescolares, Centro de Cómputo; así mismo se contó con la presencia de los Jefes de departamento, Coordinadores, Maestros y Tutores del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo.

## PRACTICA DE CLASIFICACIÓN DE RESIDUOS



El pasado Jueves 5 de Septiembre se llevó a cabo una “Practica de Clasificación de Residuos Sólidos Urbanos”, realizada por el Grupo de la Materia de Desarrollo Sustentable, del Lic. Claudio Hernández Gavilanes, ante la presencia de los encargados de la recolección de residuos Sólidos Urbanos, en nuestro Instituto.

## INVESTIGADORES DEL TECNOLÓGICO NACIONAL DE MÉXICO CAMPUS NUEVO LAREDO PARTICIPARÁN EN EL CONGRESO INTERDISCIPLINARIO DE CUERPOS ACADÉMICOS 2019 (CICA)



El próximo 19 y 20 de septiembre del presente año, se llevará a efecto el Congreso Interdisciplinario de Cuerpos Académicos 2019 (CICA), que tendrá como sede la Universidad Tecnológica del Suroeste de Guanajuato (UTSOE). En el evento se cuenta con la participación de profesores e investigadores de las instituciones de educación superior de todo el país.

En este evento presentarán 4 trabajos de investigación los doctores Martha Isabel Aguilera Hernández, y José Luis Ortiz Simón; asimismo participan como coautores en estos trabajos: Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez, Ing. Nicolás Cruz Hernández, Lic. Gerardo Vázquez Méndez así como estudiantes de la carrera de mecatrónica del TecNM Campus Nuevo Laredo.

La finalidad del congreso es coadyuvar en la generación de políticas públicas en materia de investigación y desarrollo tecnológico, para fortalecer la calidad académica de los programas educativos, mediante el desarrollo de cuerpos académicos, y así lograr la excelencia en la formación de los estudiantes.

## REUNIÓN CON PADRES DE FAMILIA DE LA CARRERA DE INGENIERÍA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES



El día 10 de septiembre del presente año en el Edificio Rojo de nuestro instituto, se llevó a efecto la Reunión con Padres de Familia de la carrera de ISC, el objetivo de la reunión es involucrar a los padres de familia de la formación académica de nuestros estudiantes e invitarlos a participar en las actividades académicas, con el fin de realizar una vinculación efectiva para conjuntamente lograr los objetivos académicos de sus hijos.

La reunión estuvo organizada por el departamento de Ingeniería en Sistemas Computacionales, el cual está a cargo de la Maestra Thelma Guadalupe Cantú Treviño.

## PLÁTICA IMPARTIDA POR EL INSTITUTO MEXICANO DE LA PROPIEDAD INDUSTRIAL (IMPI)



El día 10 de septiembre del presente año, en la Sala Audiovisual de nuestro instituto, se llevó a efecto una plática acerca de patentes y propiedad intelectual, impartida por el Ing. David Clemente Villalobos Arrambide, Especialista A en Propiedad Industrial del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI).

La finalidad de esta plática, ha sido para que los estudiantes que participarán en el Evento Nacional Estudiantil de Innovación Tecnológica en la fase regional, tengan mayor preparación para dicho evento; además de los integrantes que participarán en el evento, en la plática acudieron maestros asesores y alumnos interesados en el tema. El evento antes mencionado se llevará a cabo los días del 2 al 4 de octubre del actual, teniendo como sede el Tecnológico de la Laguna en la ciudad de Torreón, Coah.

En la plática estuvieron presentes el Ing. Héctor Juan Cantú Treviño, Jefe del departamento de Gestión Tecnológica y Vinculación del ITNL, así como personal del departamento.

## PLÁTICA “PREVENCIÓN AL SUICIDIO”



El **miércoles 11 de septiembre del presente año**, a las 17:00 hrs., en la Sala Audiovisual del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, tuvimos la presencia de la Asociación Éxodo Camino a la vida, cuyo objetivo es concientizar acerca de la importancia de la salud mental, enfocándose en la conducta suicida, con la intención de reducir el número de casos en la ciudad, a través de pláticas, apoyo psicológico e intervención en crisis de manera gratuita. Organizada por el Departamento de Desarrollo Académico dirigido por la Lic. Karina Rojas, a través de la Coordinación de Orientación Educativa representado por la Lic. en Psicología Amelia Guerrero. Contando con la participación de la Lic. Sandra Mondragón y el Lic. Pedro Méndez, especialistas en el área de la Psicología Clínica, los alumnos y alumnas de la Institución tuvieron acceso a una valiosa información, sobre mitos y realidades del suicidio, factores de riesgo y psicosociales, trastornos psicológicos relacionados, síntomas y maneras de detección. Siendo beneficiados más de 100 jóvenes, quienes se mostraron atentos a la información y preguntas de los profesionales. El Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo continúa comprometido con su alumnado en continuar fortaleciendo estrategias y acciones para la educación en salud mental, y así poder formar jóvenes más integrales.

## “CEREMONIA DE ALUMNOS DISTINGUIDOS” PERIODO ENERO-JUNIO 2019



## “CEREMONIA DE GRADUACIÓN” GENERACION 2019-I

